



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Para registrarse en el Consejo de Comunicación de la Conferencia de 2025 1 de febrero, 2025 en ZOOM

La iglesia transformadora— 500 aniversario del anabautismo

No os conforméis a las costumbres de este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestras mentes para que podáis descubrir cuál es el mensaje de Dios. la voluntad es lo que es bueno, agradable y maduro. Romanos 12:2 (CEB)

Nuestra reunión del CCC de 2025 será una oportunidad para apoyarnos y aportar recursos unos a otros al comenzar este año que marca el 500 aniversario del anabautismo. Nuestra reunión incluirá aportes de líderes regionales y denominacionales que brindarán recursos y nos ayudarán a pensar en formas de abordar este momento histórico en nuestro linaje de fe cristiana.

Orden del día:

8:30 Bienvenidos y Adoración

9:00 Congregaciones—**PREGUNTAS** para cada congregación:

¿Cómo recuerda y expresa su congregación sus raíces anabautistas/menonitas de maneras transformadoras hoy?

9:50 Descansa

10am Anabaptism at 500 – Reflexiones y Recursos

Olivia Krall, Archivos de MCUSA: *¿Por qué importa nuestra historia? ¿Cómo moldea quiénes estamos llamados a ser como anabautistas hoy?*

Amy Gingerich, Executive Director of MennoMedia y John D Roth, historiador y autor menonita – *The Anabaptist Community Bible* y recursos de **Anabaptism at 500 Toolkit**;

Lin Rush, Pacific Northwest Mennonite Historical Society

Preguntas y respuestas con los presentadores

11:20 Descansa

11:30 Junta Directiva

12:30 Oración final y clausura

Para registrarse en el Consejo de Comunicación de la Conferencia de 2025 (en Zoom): **[Siga este enlace.](#)**

El CCC es un importante punto de encuentro de nuestra conferencia para la conexión, la obtención de recursos, el aprendizaje y el discernimiento. Nuestra esperanza es que cada congregación esté representada por al menos dos miembros. Lo alentamos especialmente a que invite a los adultos jóvenes de su congregación a servir como representantes de la congregación. Se alienta también a todos los líderes ministeriales acreditados por la PNMC a asistir a esta reunión. ¡Todos son bienvenidos a unirse a esta reunión!

Reunión Anual de PNMC: 19-22 de junio, 2024 es en
Flathead Lutheran Bible Camp cerca de Kalsipell, MT.

¿De dónde vienen los pastores?

Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister

En retrospectiva, me doy cuenta de que hace tres décadas ya estaba viendo algunos de los primeros cambios en los seminarios y escuelas teológicas que son más evidentes hoy. Ahora me doy cuenta de que, como cristiano menonita, al elegir ir a un seminario metodista más ecuménico con la clara intención de evitar el ministerio pastoral y, en cambio, orientarme hacia el trabajo comunitario sin fines de lucro basado en la fe, fui parte de ese cambio. Otra señal de los cambios que ya estaban ocurriendo hace 30 años fue el creciente número de personas de segunda y tercera carrera que eran mis colegas en el aula de seminario. Los seminarios ya no eran principalmente el lugar para entrenar y formar a jóvenes recién graduados universitarios para el ministerio pastoral congregacional. Estaba escuchando cada vez a más personas resistiendo ese papel y trayendo otras metas y sensibilidades vocacionales a sus estudios de seminario. Durante un tiempo fui uno de ellos.

Hoy en día, sólo un puñado de estudiantes en programas de grado de seminario más tradicionales como Master of Divinity (M.Div.) le dirán que están allí para prepararse para roles pastorales congregacionales. Las razones para esto son muchas. Los seminarios y las escuelas teológicas están haciendo todo tipo de adaptaciones creativas para abordar las necesidades y deseos cambiantes de los estudiantes, al mismo tiempo que continúan formando y nutriendo a pastores congregacionales. Las escuelas están reconociendo que los líderes pastorales emergen ahora de formas muy variadas y en circunstancias diversas.

[El Seminario Bíblico Anabautista Menonita \(AMBS\)](#) y [el Seminario Menonita del Este \(EMS\)](#), como la mayoría de las otras escuelas teológicas, ofrecen la mayoría de sus carreras en formatos híbridos y en línea para que sean más accesibles para las personas que trabajan en otras carreras o que no pueden desplazarse geográficamente para realizar sus estudios. El [Programa AMBS Journey](#) ha sido creado para brindar capacitación en liderazgo a nivel de seminario para líderes ministeriales que emergen de nuestras comunidades congregacionales locales y que quizás ya estén sirviendo en iglesias u otros programas ministeriales. (Tenemos dos estudiantes del Programa Journey dentro de nuestra comunidad PNMC más amplia). EMS ha creado una programación similar, incluida la Maestría en Liderazgo Cristiano ([MACL](#)) para ofrecer una capacitación a nivel de seminario altamente flexible.

A principios de este año, **Rachel Ringenberg-Miller**, Ministra Denominacional de Liderazgo Ministerial en MC USA, escribió una excelente publicación en su blog sobre la pregunta: "[¿De dónde vienen los pastores?](#)" Te animo a que te tomes el tiempo de leerlo si te lo perdiste. Rachel desafía las suposiciones anteriores y actuales sobre dónde las congregaciones podrían buscar y encontrar nuevos pastores, y ofrece excelentes consejos sobre las formas en que podemos nutrir y formar futuros líderes pastorales.

Para mí, como muchos de mis colegas pastorales contemporáneos, entrar en lo gozoso, bendito, confuso, desafiante y siempre El camino transformador del ministerio requirió muchos apoyos, animadores, mentores y congregaciones vitales a lo largo de mi camino. Ahora veo y comprendo que no existe un camino único y claramente definido que conduzca al ministerio pastoral. Esta vocación puede surgir en diversas etapas de la vida y en diversas circunstancias. Una cosa que es cierta es que siempre surge en el contexto de la comunidad. Considere formas en las que podría fomentar los dones pastorales y los líderes que ya son parte de su comunidad.



Conozca al pastor más Nuevo de PNMC:

Tyler Merrill se unió al equipo pastoral de la Iglesia Menonita de Seattle a finales de noviembre. Él es sirviendo como Pastor de Formación de Fe. Tyler (él/él) se mudó a Seattle con su esposa Elise en 2017, desde Greenville, IL, donde completó una licenciatura en teología y comenzó un trabajo bivocacional como músico pastoral en una iglesia Metodista Libre y como instructor de guitarra. Sus pasiones gemelas por la teología y la música continuaron en Seattle mientras completaba una Maestría en Estudios Cristianos en Seattle Pacific Seminary, estableció un estudio de lecciones de guitarra y ukelele para niños y jóvenes, y formó una banda de rock con cuatro de sus amigos de la universidad que se trasladaron desde Illinois al noroeste del Pacífico. Tyler cree que la música, como el arte, la justicia, la compasión y la alegría, es un medio a través del cual el Espíritu resucita vidas y comunidades en el presente. Se sintió atraído por la Iglesia Menonita de Seattle en gran parte debido a la práctica de justicia y alegría comunitaria de la iglesia, como lo había visto a través del testimonio público de paz de SMC, su himno en cuatro partes y su trabajo de reparación multifacético.

Tyler también estaba interesado en postularse en este momento en particular porque él y Elise decidieron el año pasado continuar viviendo en Seattle en el futuro previsible (años antes tenían la intención de mudarse a St. Louis, donde ahora reside la familia de Tyler). Tyler creció en North Canton, OH, y le da crédito a su introducción a la vida religiosa a su primo mayor, Michael. Fue el entusiasmo de Michael y transformación a través de la fe cristiana que inspiró a Tyler a unirse a una Iglesia Metodista Unida como estudiante de secundaria. Desde entonces, Tyler ha pasado tiempo con muchas comunidades protestantes y ahora está ansioso por aprender más sobre la vida y la tradición menonitas.

Cuando no está actuando en tabernas locales con su banda The Noble Manes, a Tyler le encanta pasar su tiempo caminando con amigos, meditando, descansando al sol, escuchando acerca de los proyectos imaginativos que han estado haciendo los niños en el aula de Elise (ella es una obra de teatro). (educador de niños de cuatro años en un preescolar cooperativo) y adquiriendo varios pasatiempos nuevos y de corta duración (el más reciente fue tallar figuras de Pokémon para sus sobrinos). Está absolutamente emocionado de unirse a la comunidad menonita del noroeste del Pacífico y está agradecido de orar junto con la iglesia pidiendo la guía de Dios durante esta temporada de nuevos comienzos.

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Zion Mennonite Church

2024 Sing Your Own Messiah es **sábado, 21 de diciembre a las 4:00** en Zion Mennonite Church, 6124 S Whiskey Hill Rd, Hubbard. Vamos a cantar selecciones de Handel's Messiah con piano y otras instruments. Nuevo este año: hay un tiempo a practicar a las 3:00. El director pregunta que los cantantes consideran practicar los siguientes coros en casa: 4, 7, 9b, 12, 17, 22, 24, 33, 44, 46 y 53. El evento es gratuito y está abierto a cantantes y oyentes, y las partituras están disponibles para compartir. Se aceptan donaciones con gusto para pagar a instrumentistas y solistas. Refrescos a continuación. ¿Preguntas? Comuníquese con zionmc@canby.com o al 503-651-2274.

Albany Mennonite Church

Todos están invitados a AMC el **22 de diciembre a las 11:00 de la mañana**. El Coro Menonita de Albany ofrecerá una presentación musical navideña. Esta será la primera vez que se vuelva a la música coral desde antes del Covid. ¡La iglesia está ansiosa por volver a esta querida tradición!

Corvallis Mennonite Fellowship

Una nota de CMFer, Olivia Hazelton: “¡Hola! Estoy muy emocionada de ser parte del programa Servir y Aprender Juntos (SALT) del CCM en Guatemala este año. El compromiso del CCM con la consolidación de la paz, la justicia y la creación de relaciones transformadoras en todo el mundo me resulta profundamente inspirador y agradezco la oportunidad de participar. Estoy ubicado en la Ciudad de Guatemala, vivo con una familia anfitriona y trabajo en una organización asociada local como trabajador de apoyo en un albergue para migrantes. Cualquier donación para ayudar a MCC a continuar con este increíble trabajo será muy apreciada, así como oraciones y buenos pensamientos para el viaje”. (Haga clic [aquí](#) para apoyar el trabajo de Olivia.)

Portland Mennonite Church

Compartimos con ustedes la alegre noticia de que Kristen Swartley (pastora asociada, Portland Mennonite Church) y su esposo, Luis Tapia Rubio, están celebrando el nacimiento de su bebé, Gabriela Marie Swartley-Rubio. Gabriela nació el 6 de diciembre y ella y sus padres ya están en casa, ¡disfrutando de su nueva vida juntos!

MENNONITE CHURCH USA & OTRA ORGANIZACIONES

Mennonite Church USA

30 Años de Damascus Road | 28 de febrero a 2 de marzo, 2025 | [Más información aquí](#).

Para la primavera de 2025 está prevista una celebración transformadora del 30.º aniversario del proceso antirracismo de Damasco Road y su papel fundamental en el compromiso anabautista con la justicia y la reconciliación. La reunión se llevará a cabo en Goshen College y será coorganizada por MC USA. Esperanza para el futuro. Estarán presentes líderes de BIPOC y aliados blancos que participan activamente en el trabajo continuo de confrontar y desmantelar el racismo en la iglesia. Juntos, honraremos el legado de la Ruta de Damasco mientras profundizamos nuestras conexiones y renovamos nuestra dedicación a la igualdad y el amor en acción. *Esperanza para el futuro está patrocinada por Everence, el Comité Central Menonita, MC USA, la Agencia Menonita de Educación, la Red Menonita de Misión y la Asociación MHS.*

¡Únase al maratón mundial de lectura bíblica anabautista!

¡Esta es tu oportunidad de participar en un momento de unidad y fe que ocurre una vez cada 500 años! El anabautismo de MennoMedia en 500 es colaborando con el Congreso Mundial Menonita en este extraordinario evento en el que 500 voces se unirán para leer el Biblia entera, desde Génesis hasta Apocalipsis, en varios idiomas. [Regístrese aquí](#).

MC USA Justicia Climática | Estudio de libro en Zoom

Únase a nosotros para imaginar un futuro sostenible para nosotros, nuestros hijos y nuestro planeta participando en un estudio en línea del libro convincente y oportuno, "So We and Our Children May Live" de Sarah Augustine y Sheri Hostetler. En cinco sesiones (del 16 de enero al 13 de febrero de 2025), participaremos en debates en grupos grandes y pequeños, interactuaremos con los autores y exploraremos cómo nosotros (y nuestras comunidades) estamos llamados a contribuir a crear un mundo más justo. y vibrante mundo. [Regístrese hoy](#).

Proximos e-Boletines:

6 de ene (entregas a más tardar 12/30)
20 de ene (entregas a más tardar 1/13)
3 de feb (entregas a más tardar 1/27)
17 de feb (entregas a más tardar 2/10)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>